

Ressort: News

Bericht: Heizöl so günstig wie zuletzt 2009

Berlin, 02.12.2015, 07:52 Uhr

GDN - Heizöl ist derzeit so günstig wie seit mehr als sechs Jahren nicht mehr. Das berichtet "Bild" (Mittwoch) mit Verweis auf eine Erhebung von Heizöl24. Demnach kosteten 100 Liter Heizöl zuletzt im Bundesdurchschnitt 50,81 Euro.

Das war so wenig wie zuletzt im Juli 2009. "Ursachen sind der niedrige Rohölpreis und ein leichter Anstieg des Euro", sagte Markt-Experte Oliver Klapschus von Heizöl24 der Zeitung. Der Euro war zuletzt um mehr als einen Cent auf über 1,06 US-Dollar gestiegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63994/bericht-heizoel-so-guenstig-wie-zuletzt-2009.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com